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4月30日 選挙の開票について 昨夜、選挙のライブを視聴させていた
だきました。
なんじゃこりゃと思いました。半世紀
以上前のやり方のままですね。
効率のよいやり方ができないもので
しょうか？
手作業で総勢数十人。
子供のころ、父が選管で選挙が終わっ
て票まとめをし、完了して帰ってくる
のがいつも夜中過ぎ。
今も昔も同じなんてありえない！
いいツールができているのに開発も、
技術者も、改革の提案者もいない役場
にまたまた失望しました。

開票作業につきましては、これまで通り間違い
のないよう正確に行いましたが、一部の作業で
時間を費やし開票結果が出るのが遅くなってし
まいました。
選挙管理委員会としましても、ご指摘をいただ
きましたように、効率の良いやり方を検討し、
今後の選挙に活かしていきたいと思います。
今後もお気づきの点がありましたらご指摘をい
ただきますようお願いします。

総務課

町民の声への対応状況

令和３年度受付分



5月21日 潮風の丘とまりについて ５月４日GWの真っ只中というのに芝刈
りで多目的広場に入れず、前まで来て
戻る家族連れも多く見かけました。コ
ロナ禍というのもあるが、それなら最
初から足を運ぶ人を減らす為にＨＰ等
に掲載するべきだと感じました。
又、恐竜食堂前の恐竜に塗装が剥がれ
ている為、触らないようにと貼紙。触
れないし写真も撮れない。修繕しない
のであれば撤去したほうが良いのでは
と残念に思いました。
グラウンドゴルフをしている人達には
良い施設だが、恐竜目的で来た人には
がっかりする施設だと思いました。
せっかくあるので勿体ないと・・・

・草刈り等により一定期間利用を制限すること
となる場合には、場内看板掲示による周知のみ
ならず、施設のＨＰ等にも掲載し、周知するよ
う指定管理者に指示しました。
・恐竜模型の塗装については、以前も指定管理
者の方で塗装の塗り直しを実施している個所で
あり、再塗装の検討も含め、早急に対応しても
らうよう指示しました。

産業振興課

5月21日 地域経済・湯梨浜町景観計
画について

東郷湖臨海公園内にスターバックスの
建設を計画してみては面白いかと。

「東郷湖臨海公園内にカフェを」という提案だ
が、カフェ設置場所として提案された場所周辺
（免許センター近く）には「Café ippo」があ
り、現在多くの方に利用していただいていま
す。また、「Café ippo」はウオーキングス
テーションやサイクルカフェにもなっており、
ウオーキングやサイクリングを楽しむ方にも安
心して利用していただけるよう整備もされてい
ます。より多くの方に東郷湖周の魅力を知って
いただき、楽しんでいただけるよう今後もＰＲ
に努めていきます。今回ご意見のあったことは
臨海公園を管理する県にも伝えます。

産業振興課



5月21日 道路交通について 湯梨浜町と倉吉市の関係になると思い
ますが、個人的によく利用する道路の
渋滞に関して
ドラッグストアコスモスとダイレック
スのある交差点が、夕方や週末になる
とひどく渋滞しています。→矢印信号
をつけるなどして緩和できないので
しょうか？

倉吉警察署に、矢印信号の新設または時間
調整ができないか要望を伝えました。
６月２８日に倉吉警察署から「青信号の秒数を
延ばす方向で調整済み」である旨の回答をいた
だきました。

総務課

8月5日 路面補修について ２級河川原川の河川管理道の一部に窪
みが数カ所あります。
事故やトラブルの原因となるかも？
町道一里浜線と国道９号のアクセス
で、利用者も多いと思われますので
至急の補修をお願いします。

管理者である県へ伝えたところ、今年度中の補
修工事を予定しているとのことでした。

建設水道課

11月8日 選挙投票所の見直しについ
て

泊地域の第７投票区投票所は、何十年
もの間漁村センターで開設運営されて
きましたが、次の条件を考慮すると施
設を変更するのが便利ではないかと提
案させてもらいます。
移転先として湯梨浜町役場泊支所を推
します。
１.耐震補強工事が完了したばかりで
ある。２.駐車場がある。３.バリアフ
リーである。４.支所機能の半分は、
フリーのレイアウトが可能である（広
く使える）。５.室内照明が明るく、
空調が完備してある。６.土足のまま
上がれる。
以上のようなことから、漁村センター
からの変更を提案させていただきま
す。

ご提案をいただきました役場泊支所のフリース
ペースについては、漁村センターと比較して、
駐車場があり、土足で入れるなど、ご提案をい
ただいたような好条件がそろっていますので、
変更にあたって、選挙管理委員会や地元のご意
見を聞きながら、次回の選挙（来年夏の参議院
議員選挙）に向けて検討します。

総務課



11月19日 発達障害について 発達障害の特徴がある子供は迅速に療
育施設に紹介して欲しい。早期介入で
成長できるのに、保育園の段階で既に
集団生活についていけてないのに検診
や子育て相談で順調なのはおかしいの
ではないか。疑いがある子供に広く紹
介するべき。何の為の検診なのか。保
健師の技量も疑われる。保育園に役場
の保健師が来ているのを見たが、発達
障害のある子供にも目を向けて積極的
に専門機関を紹介して欲しい。園の先
生は大変丁寧な保育を心がけておられ
るので、特別な子供は行政でも支援す
るべき。

発達障害の症状は多様であり、判断が難しい障
がいであることから、例えば集団生活について
行けいないといった発達障害の特徴と思われる
姿があっても、一概にすべてのお子さんを専門
機関に繋げることは行っていないのが現状で
す。
こども園では、子育て支援課の保健師と、こど
も園の保育士が連携し、発達障害についての保
育士研修や、発達支援専門機関による園巡回相
談などを行い、受診によるメリットがあると思
われるお子さんの保護者には受診を奨めるよう
にしています。
乳幼児健診では、発達障害に関する子どもさん
の様子を事前に聞き取り、疑いや心配のある場
合は、医師から保護者に伝え、関わり方等の相
談に保健師、臨床心理士などの専門職が対応し
ています。
そのうえで、必要かつ保護者が希望されれば、
専門機関にお繋ぎするようにしています。

子育て支援課

1月20日 はわい長瀬団地について はわい長瀬団地のたてかえをお願いし
ます！！
ろうきゅう化していたり．．．
何とかお願いします

現在松崎地区３団地（上町、桜の一部、堀の
内）について建て替えを実施中です。はわい長
瀬団地の他にも老朽化の著しい団地があり、順
次建て替えを実施するよう長寿命化計画に定め
ています。
はわい長瀬団地の建て替えについては、２０２
８年度頃をメドに検討を行う予定にしていま
す。

町民課



1月20日 役場駐車場入り口に山積み
されている物について

役場駐車場入り口（県道から入った所
左側）附近に物（何かわからない）が
山積みになっています。景観上見苦し
い感じがします。除去されるようお願
いします。
役場入口なので人、車の出入り上好ま
しくないと思います。

役場駐車場南側倉庫の横に集積している物は町
内海岸の漂着物であり、主に町民の方がボラン
ティアで回収したものです。通年作業をしてお
られ、ごみ袋に入る空き缶や一般ごみは倉庫内
に保管していますが、大きなものは倉庫外に随
時置いて行かれます。
海岸漂着廃棄物は県の管轄ですが、町が委託契
約を締結のうえ、収集・運搬・処分を行ってお
り、ある程度集積されると町担当者が業者に収
集運搬を依頼しています。通常は２～３ヵ月に
一度のペースで処分しており、前回は１２月１
５日に処分していますが、この度の荒天により
漂着物が大量に発生し想定以上のペースで集積
されました。１月１７日にはこれの処分を依頼
していますが、積雪や業者がコロナ対策として
作業員のローテーションを減らしていたことな
どが重なり、実施が遅れてしまいました。
今後の対策として、コンテナを設置し廃棄物を
収容することで景観に配慮するとともに飛散防
止対策とします。設置位置については駐車場南
側倉庫の東側、西側、資料館裏手を候補とし総
務課と協議の上決定します。

町民課



1月26日 感染予防策について コロナ感染の拡大が日々広がってお
り、町行政の皆さま大変お疲れのこと
とお察しいたします。さて、その中で
感染予防策の一つとして「マスクを正
しく着用すること」が挙げられていま
す。しかし役場庁舎内で、ウレタンや
の布マスクをしている方を見かけま
す。国・県は不識布マスクの着用を呼
びかけておられます。感染予防策を町
民に呼びかける立場の役場職員が率先
して正しい行動を示していただきたい
と願います。もちろん私たち町民一人
一人が徹底した予防策を実践しなけれ
ばなりません。官民一体となり取り組
もうではありませんか。

１月２６日に職員掲示板で不織布マスクの利用
について強化するよう（鳥取県新型コロナウイ
ルス感染症対策本部会議資料により）周知しま
した。

総務課


